



Aplanadora morenista y aliados aprueban la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- El gimnasio de la Sala de Armas, que a iniciativa de Morena fue convertido en recinto legislativo durante 17 horas, no solo lució como un salón de banquetes, también careció de los elementos esenciales como un tablero de votación y registro. El caos del cambio de sede se extendió durante toda la sesión, en la que la falta de cuidado del diputado **Ricardo Monreal** para conducir los trabajos legislativos puso en duda más de una vez la validez de la sesión. Para el arranque de la sesión no había internet, que más tarde fue instalado por cortesía de la alcaldía Iztacalco, faltaban conexiones a la energía eléctrica y para el intenso calor provocado por el domo de la unidad deportiva, llevaron ventiladores de oficina. Así arrancó la sesión destinada a aprobar la controvertida reforma judicial que anhela el presidente López Obrador. El único que no sufrió las incomodidades fue el diputado Ricardo Monreal, que hizo de uno de los cubículos una oficina con todo lo necesario para la sesión maratónica.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ER7V_0_KElxPpAhE-RHKs6QBy67IDQrKBCrcHbeAF49DPA?e=eSPaln